



Accidente en escalera de estación Polanco; fue provocado: STC Metro

Se encontraron indicios de que el botón de emergencia fue activado deliberadamente

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

Un inusual incidente ocurrió en la estación Polanco del Metro capitalino, el cual dejó a siete personas lesionadas y desató momentos de pánico entre los pasajeros. Aunque inicialmente se pensó que se trataba de una falla mecánica, las autoridades del Metro determinaron que el incidente fue el resultado de una acción deliberada por parte de un usuario.

El hecho ocurrió alrededor de las 8:30 de la mañana de este martes en plena hora pico, cuando lo que parecía una falla en una de las escaleras eléctricas derivó en la caída de varios usuarios.

Testigos informaron que la escalera



Varias personas entraron en pánico.

eléctrica experimentó una falla repentina que resultó en su paralización. En ese momento, varias personas, en su mayoría mujeres, se vieron arrastradas hacia el suelo, lo que causó momentos de pánico entre los presentes.

Como respuesta a este percance, el equipo de Protección Civil de la alcaldía Miguel Hidalgo atendió a las personas lesionadas en el lugar del incidente, aparentemente ninguna con heridas graves y posteriormente fueron trasla-

dadas a hospitales cercanos, como la Cruz Roja de Polanco, donde se les realizó una valoración más detallada de sus lesiones. El Metro agregó que, a través del área de atención al usuario, da seguimiento personalizado.

Posteriormente, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) informó que la escalera 671 de Polanco Línea 7 ya fue revisada por personal técnico, quienes determinaron que no hubo fallas mecánicas en sus mecanismos.

Según las investigaciones iniciales, se encontraron indicios de que el botón de paro de emergencia fue activado, presuntamente de forma deliberada, ya que se encontró físicamente oprimido y fue corroborado por el tablero de control.

“El Metro investigará si existió alguna acción premeditada, en cuyo caso, será consignada ante las autoridades correspondientes”, se indicó.

Finalmente, se exhortó al público usuario a no hacer mal uso de las escaleras eléctricas con la finalidad de evitar accidentes●